
Betreff: Re: Lü 148 n - Steinsweg
Von: Lars Rettstadt <rettstadt@fdp-dortmund.de>
Datum: 06.08.2012 21:42
An: "Judith Zimmermann" <Birnbaumskamp@gmx.de>

Sehr geehrte Fr. Zimmermann,

ich werde den Sachverhalt prüfen und mich kümmern, wenn ich wieder aus dem Urlaub da bin.
Mit freundlichen Grüßen

Lars Rettstadt

Am 02.08.2012 um 22:44 schrieb Judith Zimmermann:

Sehr geehrter Herr Rettstadt,
 
wie mir heute bekannt wurde, soll der Beschluss zur Offenlage des B-Plans Lü 148 n - Steinsweg vom Landesbeauftragten Herrn Heinze gefaßt werden.
 
Dies wird dann in der letzten Sitzung im August nach der Wahl sein.
 
Es heißt eigentlich, dass der Landesbeauftragte sich mit wichtigen, unaufschiebbaren Vorgängen befassen soll. Schaue ich aber in die Sitzungen, die bisher
waren, sehe ich nur wenige "brandeilige" Vorgänge. Alles andere hätte durchaus bis nach der Aufstellung des neuen Rates Zeit.
 
Brisant wird das Thema Steinsweg deshalb, weil die Messungen der Hochspannungsleitungen noch nicht erfolgt sind. Außerdem müßte auch eine erneute
Messung nach Anschalten der zweiten Leitung erfolgen, aber dann wir wahrscheinlich schon die Satzung beschlossen sein.
 
Da Sie als Berater von Herrn Heinze tätig sind, möchte ich Sie bitten, die Beschlussfassung zur Offenlage des B-Plans zu verschieben.
 
Mit freundlichen Grüßen
 
Judith Zimmermann
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